

企画総務消防常任委員会

彦根市特別職の常勤職員の給与等に関する条例および彦根市病院事業管理者の給与および旅費に関する条例の一部を改正する条例案等議案3件を可決

企画総務消防常任委員会は、12月12日(火)に委員会を開催し、3件の議案について慎重に審査しました。

【審査】

・議案89号、議案第90号、議案92号

【結果】

・議案はいずれも原案のとおり可決

福祉病院教育常任委員会

議案第98号、第99号はいずれも原案のとおり可決

福祉病院教育常任委員会は、12月13日(水)に委員会を開催し、2件の議案について慎重に審査しました。

【審査】

・議第98号、議案第99号

【主な質疑】

○議案第98号に対して

Q 評価について、1,400点満点中1,211点は高得点であるが、足りないところの指摘はあったのか。

A あえて言えば、職員の研修体制であるが、得点率は71.4%であり低いという認識ではない。

Q 申請団体数について、公募をしているにも関わらず、申請団体が1団体のみでよいのか。

A 結果的には1者のみの申請であったが、現地説明会には2者の参加があった。申

請団体は4期の実績があり、新たな参入は難しかったのだと考える。

○議案第99号に対して

Q 指定管理料について、管理団体の提示した管理料は。

A 年間903万5,000円で、4年間で3,614万円。

Q 公民館との連携について、公民館と教育委員会のつながりは。

A 生涯学習課に社会教育指導員を置き、各館を訪問して助言をしたり、意見交換を行ったりしている。

【結果】

・議案はいずれも原案のとおり可決



▲議場



▲議場ロビー

市政について
質す!

11月定例会個人質問

19人の議員が、市政に対する一般質問を行いました

本会議では、事前申し込みによる手話通訳を実施しています。



ライブ・録画配信の視聴について

本会議は、ライブ・録画配信ともに映像でご視聴いただけます。

また、常任委員会と特別委員会についても、ライブ配信を映像でご視聴いただけます。



配信については、左のQRコードまたは「彦根市議会インターネット映像配信」にてご覧ください。[\(http://www.hikone-city.stream.jfit.co.jp/\)](http://www.hikone-city.stream.jfit.co.jp/)

各議員の質問をQRコードから見る

各議員ページ右上のQRコードを読み取っていただくと、それぞれの議員の質問内容に関する録画映像配信ページにつながります。



八橋 龍二議員

Q 彦根駅前東口付近やベルロードの歩道が車道の舗装と異なる理由は

A 雨天時に水たまりができないように雨水を地下に浸透させる構造になっている



その他の質問

- ・舗装の違いによるメリットとデメリットについて
- ・このような歩道は他にはどこにあるのか

Q 車椅子やベビーカーで通行すると小石が弾け飛ぶことは把握しているか。

A 過去に市が施工した舗装については、経年劣化により剥離している状況を把握している。ベルロードについては、管理者である県において現地を確認のうえ対応いただくよう申し入れている。また市道に関しては、平時から実施している道路パトロールなどにより舗装状況を把握し、修繕対応するなど、安全・安心に通行いただけるよう適切に対応してまいりたい。

Q 積雪時の歩道について委託業者にどのような指導をされているか。

A 車道の除雪作業を優先的に行っており、交通障害が発生する恐れが予想される場合は、速やかに運搬排雪作業を行い、安全確保を行うように指導している。歩道は、補助制度を活用いただく等、地域でお願いしたい。



▲水たまりができない構造の歩道の舗装

個人質問



辻 真理子議員

Q 令和5年度中に彦根の花火大会は開催されるのか

A 令和5年度中の開催を目指して取り組んでいく予定



その他の質問

・選定療養費とは何か

Q 花火大会の主催団体を構成する団体は。

A 実行委員会はまだ立ち上がっていない。12月から観光交流課の人員増加を図っており、実施に向けて取り組んでまいりたい。

Q 令和5年度中に彦根の花火大会は開催されるのか。

A 令和5年度中の開催を目指して取り組んでいく予定。

Q 彦根市民全体がリアルに観覧できるのか。

A 市民をはじめ、多くの方に実際に見ていただけるような形での開催を検討している。

Q 市民全体への告知はどのようにするつもりか。

A 実行委員会が立ち上がり、花火大会の内容等が決定したら、市HPやSNS、広報ひこね等への掲載などを通じて、開催日や開催場所等をできるだけ速やかにお知らせしたい。



▲過去に開催された彦根の花火大会



林 利幸議員

Q 稲枝駅西側地区4haの土地について本市の描く将来像は

A 稲枝地域の方々が望まれる土地利用が実現できるよう努力する



その他の質問

・児童虐待の問題について

Q 高等専門学校、専門職大学の設置がかなわなかった稲枝駅西側地区の4haの土地開発について、地域の切実な願いは届いているか。

A 地域の切なる願い、期待の大きさは十分認識しており、土地利用の可能性について探っている。

Q 11月20日付で提出された「JR稲枝駅西側地区の開発について」という要望書に対しどう対応していくのか。

A 専門職大学の関連施設としての可能性が残る状況なので、担当課と情報共有をしながらその可能性を探りつつ地域の意見を尊重し土地利用の可能性を探っていく。

Q 考えておられる将来の姿は。

A 地域の方々に望まれる土地利用ができることが最良と考えており、そのような土地利用が実現できるよう努力する。



▲開発が待ち望まれる稲枝駅西側地区の現状